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Autovelox a Somma? No, grazie

Pubblicato: Lunedì 7 Febbraio 2011

Autovelox, no grazie. Il finiano sommese Giuseppe Criseo si scaglia contro l’ipotesi di un nuovo
autovelox fisso in città «Periodicamente l’Amministrazione comunale ci riprova, ora è la volta del
Sindaco Guido Colombo» dice Criseo, riferendosi all’ipotesi ventilata dal primo cittadino di
installare un impianto in via Giusti.  «Il problema è la sicurezza stradale oppure interessano solo e
soltanto i soldi? Se per davvero l’interesse fosse per la sicurezza l’amministrazione comunale avrebbe
potuto e dovuto muoversi da anni. I pendolari e i lavoratori che vanno e vengono da Malpensa e passano
da via Giusti conoscono bene le problematiche della strada. Si tratta di una via particolarmente
importante perchè vi passano migliaia di veicoli al giorno, in una strada con una corsia per senso di
marcia, con foglie per terra, gelo, senza nessuna illuminazione e spesso con la nebbia. Non parliamo poi
della curva prima di arrivare al rondò per il T2 ( andando in direzione Malpensa), visibilità zero,
pericolo altissimo. Suggeriamo anzi che appena dopo la curva c’è una via sulla sinistra e lì ci vorrebbe
una rotonda, viste le lunghe colonne di auto che impediscono la svolta a sinistra. Più avanti sulla via che
porta alla Caserma della Finanza, ci vorrebbe un’altra rotonda, sempre per la scarsa visibilità e dopo la
doppia curva sul ponte. Aggiungiamo poi che pure vicino al parcheggio dipendenti Sea ci vorrebbe
un’altra rotonda. Di tutto ciò nessuno si preoccupa, e non dovrebbe essere solo Somma ma anche Anas
e Provincia. Si tenta di mettere un autovelox fisso per scoraggiare a correre? E una volta posizionato a
cosa servirebbe? A rallentare qualche metro prima…Sarebbe invece opportuno invece, visto che
Colombo rappresenta la Lega e questa ha parecchi rappresentanti al Governo, investire sulla tangenziale
e allargare via Giusti. Sembra invece che l’unico interesse ( visto che delle problematiche sopra non ci
si preoccupa) sia l’autovelox per l’introito derivante».
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